

**LAPORAN PENYELENGGARAAN PEMERINTAHAN DESA
(LPPD)**

AKHIR TAHUN ANGGARAN TAHUN 2021



**PEMERINTAH DESA MUNGGANGSARI
KECAMATAN NGADIREJO
KABUPATEN TEMANGGUNG
TAHUN 2022**

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Dengan mengucapkan syukur Alhamdulillah atas segala taufik dan hidayah-Nya perkenankanlah kami menyampaikan Laporan Penyelenggaraan Pemerintahan Desa (LPPD) Tahun 2021 Desa Munggangsari, Kecamatan Ngadirejo, Kabupaten Temanggung.

Sebagai landasan hukum dalam penyelenggaraan Pemerintah Desa mengacu Undang-undang Nomor 6 Tahun 2014 tentang Desa. Adapun kebijakan program kerja tahun 2021 secara garis besar meliputi Bidang Penyelenggaraan Pemerintah Desa, Bidang Pembangunan Desa, Bidang Pembinaan Masyarakat Desa dan Bidang Pemberdayaan Masyarakat Desa.

Dalam kesempatan ini kami sampaikan terima kasih kepada BPD, LPMD, RT/RW, Tokoh Masyarakat dan segenap Masyarakat Desa Munggangsari yang telah banyak membantu dan memberi dukungan dan partisipasi dalam pembangunan sehingga dapat terlaksana program kerja ini, guna penyusunan Laporan Keterangan Penyelenggaraan Pemerintahan Desa (LKPPD).

Demikian Laporan Keterangan Pemerintahan Desa (LPPD) ini dibuat dan atas kekurangannya kami mohon maaf.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Munggangsari, 31 Januari 2021
Kepala Desa Munggangsari

SUOSO

BAB II

PENUTUP

a. Kesimpulan Laporan

Bahwa telah disusunnya Laporan Penyelenggaraan Pemerintahan Desa (LPPD) Desa Munggangsari ini disamping menjelaskan berbagai program kerja yang telah dilaksanakan maupun yang belum beserta kendala - kendalanya, juga dapat memberikan penjelasan tentang pelaksanaan APBDes yang merupakan gambaran tingkat perkembangan kemajuan desa dibidang pembangunan, serta penilaian terhadap peran serta dan partisipasi masyarakat dalam bidang pembangunan.

b. Penyampaian ucapan terima kasih

Laporan Penyelenggaraan Pemerintahan Desa (LPPD) dalam pelaksanaan Program Kerja Kepala Desa Munggangsari Tahun 2021 yang dapat kami sampaikan. Dan kami sadar bahwa pelaksanaan tugas tahun 2021 masih banyak kekurangan, sehingga perlu mendapat penyempurnaan pada masa-masa mendatang, serta kami ucapkan banyak terima kasih atas tersusunannya Laporan Penyelenggaraan Pemerintahan Desa (LPPD).

c. Saran dan permohonan petunjuk serta arahan lebih lanjut.

Pengawasan mutlak harus terus dilaksanakan untuk meningkatkan disiplin kerja agar tercapai daya guna dan hasil guna yang maksimal sebagai wujud Aparatur Pemerintah Desa yang Profesional.

Munggangsari, 31 Januari 2022

Kepala Desa Munggangsari

SUROSO